



Von
HELEN BANNERMAN

Little Black Sambo –
Kleiner Schwarzer Sambo

Bilingual – Zweisprachig:
Englisch - Deutsch

Helen Brodie Cowan Bannerman (née Watson), was a Scottish children s ' book author. She is best known for her first book, Little Black Sambo. The illustrations and settings in Bannerman's books are all about the Indian people and their culture.

Helen Brodie Cowan Bannerman (geb. Watson), war eine schottische Kinderbuchautorin. Am bekanntesten ist sie für ihr erstes Buch, Kleiner Schwarzer Sambo. Die Illustrationen und Schauplätze von Bannermans Büchern handeln alle von der indischen Bevölkerung und ihrer Kultur.

The publisher Dipl.-Math. Klaus-Dieter Sedlacek, born in 1948, studied physics in Stuttgart in addition to mathematics and computer science. After twenty-five years of professional experience in his own company, he now devotes himself to his private research projects and publishes the results in a generally understandable form. He is also the editor of several book series.

Der Herausgeber Dipl.-Math. Klaus-Dieter Sedlacek, Jahrgang 1948, studierte in Stuttgart neben Mathematik und Informatik auch Physik. Nach fünfundzwanzig Jahren Berufspraxis in der eigenen Firma widmet er sich nun seinen privaten Forschungsvorhaben und veröffentlicht die Ergebnisse in allgemein verständlicher Form. Darüber hinaus ist er der Herausgeber mehrerer Buchreihen.



Once upon a time there was a little black boy, and his name was Little Black Sambo.

Es war einmal ein kleiner schwarzer Junge, und sein Name war Kleiner Schwarzer Sambo.

And his mother was called Black Mumbo.

Und seine Mutter hieß Black Mumbo.



And his father was called
Black Jumbo.

Und sein Vater wurde Black
Jumbo genannt.



And Black Mumbo made
him a beautiful little Red
Coat, and a pair of beautiful
little Blue Trousers.

Und Black Mumbo machte
ihm eine schöne kleine rote
Jacke und ein Paar schöne
kleine blaue Hosen.